

Congreso de EE.UU. reinicia sus sesiones, tras receso de fin de año



Washington, 3 ene (RHC) El Congreso estadounidense reanudará sus sesiones, tras vacaciones por los festejos navideños y de fin de año, y apenas tres semanas antes de la toma de posesión del presidente electo, Donald Trump, el 20 de enero.

Los republicanos, que controlan el Senado y la Cámara de Representantes, ahora alistan un plan para llevar adelante con celeridad desde este martes algunas de sus prioridades legislativas.

Una de las primeras tiene que ver con el desmontaje de la Ley de Cuidados Asequibles aprobada en 2010 por el presidente Barack Obama, conocida como Obamacare, y en ese sentido el actual mandatario sostendrá el miércoles una reunión en el Capitolio con los principales líderes del Legislativo.

Otro tema que las figuras del partido rojo pretenden llevar adelante es llenar la vacante que existe en la Corte Suprema de Justicia tras la muerte del juez Antonin Scalia en febrero de 2016.

Pero según expertos, los demócratas dilatarán cualquier propuesta de los republicanos, quienes sabotearon el año pasado la candidatura del magistrado Merrick B. Garland, desde el mismo momento en que Obama lo presentó como su favorito para el cargo.

Entretanto, el Senado deberá comenzar en los próximos días las audiencias de confirmación de los integrantes del gabinete de Trump.

El liderazgo demócrata señaló su intención de dilatar la aprobación de varios de los designados por Trump para dirigir las agencias federales.

Los del partido azul intentan revisar a fondo los casos de Rex Tillerson, Jeff Sessions y Betsy Davos, propuestos por Trump para encabezar los departamentos de Estado, Justicia y Educación, respectivamente.

También examinarán con detenimiento especial a los designados para liderar el Departamento de Salud y Servicios Humanos; el del Tesoro, así como la Agencia de Protección Ambiental, de acuerdo con informes del diario The Washington Post.

Existen otros muchos problemas pendientes, para los cuales los demócratas preparan una agenda destinada a bloquear algunas de las prioridades de la próxima administración en sus primeros 100 días, y del liderazgo del partido rojo en el Capitolio.

Otros puntos candentes serán la aprobación definitiva del presupuesto para lo que resta del año fiscal 2017 -que finaliza el 30 de septiembre- así como otros temas fiscales de suma importancia.

La legislatura -la número 115 que comienza hoy- deberá además buscar una solución definitiva a la Autorización para el Uso de la Fuerza Militar (AUMF) contra el Estado Islámico en Siria e Iraq, así como las discusiones en torno a la aprobación de una reforma migratoria integral.

A juicio del diario The New York Times el Congreso que inicia sus sesiones este martes, bajo control de los republicanos 'es el más poderoso y ambicioso de los últimos 20 años' e intenta dejar una huella en casi todas las facetas de la vida de los estadounidenses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117310-congreso-de-eeuu-reinicia-sus-sesiones-tras-receso-de-fin-de-ano>



Radio Habana Cuba